



Bruno Bidjang a été auditionné mercredi dernier au tribunal militaire de Yaoundé.

Lors des émissions de Martinez Zogo il a envoyé un message à Paul Daizy disant que le « moment venu ils vont agir sans pitié », parlant de Martinez Zogo qui sera assassiné quelques jours plus tard.

Lors de son audition, Bruno Bidjang a nié toute implication dans l'assassinat de Martinez Zogo et a affirmé que le message était une simple expression de colère. Il a également déclaré qu'il n'avait aucun lien avec les personnes impliquées dans cette affaire.

Le juge d'instruction militaire a décidé de le laisser partir, en attendant la suite de l'enquête.

L'affaire Martinez Zogo a suscité une vive émotion au Cameroun, où de nombreux journalistes et défenseurs des droits de l'homme ont dénoncé une atteinte à la liberté de la presse.

Le gouvernement, lui, a promis de faire toute la lumière sur cette affaire et de punir les responsables.